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Élections législatives - 1er tour - dimanche 30 juin 2024

11e circonscription des Français établis hors de France

Candidate : Anne GENETET

Suppléant : Remi PROVENDIER

Edito
Madame, Monsieur,

À la suite des élections européennes,
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le Président de la République a dissous l’Assemblée nationale

et convoqué des élections législatives anticipées les 30 juin et 7 juillet.

La France a besoin de clarté politique.

Élue en 2017 puis réélue en 2022, j’ai décidé d’être candidate à cette élection.

Je refuse de laisser les extrêmes propager leurs fausses solutions.

Je suis consciente des colères et des inquiétudes. Le travail à mener reste
immense.

Nous avons réalisé de grandes avancées depuis 2017.

Nous avons préparé la France à affronter les défis à venir !

En tant que députée de proximité, j’ai toujours favorisé le dialogue et veillé à
apporter des solutions aux problématiques spécifiques de la vie à l’étranger.

Si vous me faites confiance, je répondrai à vos besoins prioritaires :

● pouvoir d'achat,

● transition écologique,

● fiscalité,

● sécurité,

● immigration,

● intégration,

● commerce extérieur,

● situation des Français à l’étranger.

Anne GENETET

------------------------------------------
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5 priorités pour la France et les français
1/ Inventer un nouveau modèle de développement

2/ Rétablir l’ordre

3/ Pouvoir d’achat

4/ Éduquer et soutenir notre jeunesse

5/ Rendre la France forte dans une Europe indépendante

6 priorités pour les français de l’étranger
1/ Poursuivre la simplification de l’accès aux services publics

2/ Continuer de baisser la fiscalité des Français à l’étranger

3/ Développer le réseau d’enseignement en français à l’étranger

4/ Renforcer la résilience face aux crises

5/ Améliorer la protection sociale à l’étranger

6/ Renforcer notre présence consulaire
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Biographie de la candidate Anne GENETET
Française à l'étranger depuis plus de 20 ans et installée à Singapour depuis
2005, âgée de 61 ans, Anne GENETET est médecin de formation et
consultante en gestion de crise sanitaire.

Elle était depuis 2017 la députée de la 11e circonscription des Français établis
hors de France (49 pays d'Asie, d'Océanie et d'Europe orientale).

A l’Assemblée nationale, elle était secrétaire de la commission de la défense
et vice-présidente du groupe politique Renaissance.

Au titre des fonctions liées à son mandat de députée, elle était la présidente
de la délégation française à l’Assemblée parlementaire de l’OTAN.

Elle est mariée et mère de 4 garçons.
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Biographie de Remi PROVENDIER
Français de l’étranger installé à Singapour depuis 8 ans, après avoir vécu à
San Francisco, Remi PROVENDIER, 52 ans, est ingénieur de formation et
expert en fintechs.

Son parcours comprend des expériences au sein de sociétés internationales
et en tant qu’entrepreneur dans des startups.

Élu Conseiller des Français de l’étranger en 2021, il est également Président
du Conseil consulaire de Singapour.
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Mot de soutien de la part du Premier ministre
Gabriel ATTAL
Depuis 2017, Anne GENETET fait partie des députés de la majorité
présidentielle qui comptent.

Elle a su convaincre les Gouvernements successifs d'agir davantage pour les
Français de l'étranger.

Je pense notamment à la simplification de leurs démarches administratives, à
l'amélioration de leur accompagnement à l'étranger, à la modernisation de leur
protection sociale, aux avancées en matière d'imposition et de prélèvements
sociaux ou encore au renforcement du rayonnement de la France.
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